
202１年度第 2回理事会議事録 

 

開催日時：令和 3年 6月 22日（火） 16:00～17:00 

開催場所：静岡商工会議所 401会議室 

出席者：（理事）(議長)、久保田光二、宇賀田栄次、漆畑晃司、小林裕敏、齊藤弘幸、 

鈴木裕、日詰一幸、松村矩雄、村松克己、山口俊一、渡邊治彦 

オブザーバー：（静岡市経済局産業政策課）鈴木係長、寺田主任主事、前田主事 

委任状：（理事）稲葉豊穂、北川幹根、森永春二 

事務局：桜井俊秀 

以上会議出席者（委任状含む）１８名 

欠  席：（監事）上田和博、吉兼正哲、小谷勇 （相談役）鈴木佐太郎 (以上敬称略)  

 

冒頭久保田理事長が議長に就任し、開会のあいさつの後に議事に入った。 

 

（１） 報告事項 

① 事務局報告 

1) 株式会社ユニテック 松村社長の理事就任承認報告 

松村理事より就任の挨拶があった。 

2) 通常総会（ハイブリッド開催）および記念講演（オンライン）終了 

3) 各団体へ役員就任挨拶状送付（添付資料） 

4) 運営委員会 OL開催（6/16）漆畑委員長+３部会長+事務局で開催した。 

 

② 部会（運営委員会）報告 

本日 15：15 からハイブリッド（人材育成教育研修部会は対面、他 2 部会はオン

ライン）で運営委員会を開催し、漆畑運営委員長から下記の 3 項目を含めた報

告があった。（以下、運営委員会議事録より） 

■人材開拓推進部会（渡邉部会長） 

・9/8-9に大学インターンシップ 募集中 

・Webセミナー、会員企業の採用担当・他団体との交流 準備中 

■人材育成教育研修部会（米良部会長） 

・通常総会講演会 完了 

・「オブジェクト指向設計講座」募集開始 

・「高校生との交流会」開催に向けて準備中（８月後半）・・・県立島田商業高校

の生徒を対象に静岡電子情報カレッジ（SIIA会員）の協力で実施 

・会員ニーズセミナー①・・・テーマ「電子契約」 



・視察・・・検討中（ワーケーション施設を候補に） 

・ICT技術講座、会員ニーズセミナー②・・・検討 

■ビジネス・マッチング部会（磯田部会長） 

・会員交流サイトについて・・・意見交換開始（ゼロベースで始める） 

・中小企業向けアプリ開発・・・検討予定 

 

次いで、運営委員長から次の報告があった。 

人材開拓推進部会渡辺部会長から、各大学や他県の団体では「学生向け SE

セミナー」や「大学向け IT 講座」が功を奏しているが部会単体の動きでは限界が

あるので、SIIA 全体の取り組みが必要という見解を述べられている。また、人材

育成教育研修部会では、島田商業高校と意見交換する中で、高校側から見る

と現代の IT 企業の要求水準が分かりづらく、必ずしもニーズに合った教育になっ

ていない。また、どこから情報を得て良いかも分からないという話があった。高校

まで視野に入れるかは別として、大学、高専と人脈を作って講座を展開して行く

ことも有効ではないかという話が各部会長からも出ていた。 

以上の報告を受けて議論した結果、学生へどのように訴求するかが課題であり、

学生に IT関連の仕事を知ってもらう機会の創出が必要であるので、今後運営委

員会を介して人材育成教育研修部会と人材開拓推進部会とで「学生向け講座」

などを合同テーマとしてコラボレーションし、 検討・協議することになった。 

 

（２） 協議事項 

① 本年度事業の進め方 

・運営委員会の位置づけ 

正副理事長と運営委員長が 6/16 にオンライン会議で方針を協議し、その理

解の上で漆畑委員長のもとで既に運営委員会が稼働を始めている 

・理事の部会配属案について 

本日最新の部会メンバーリストの用意がないので、直ちに最新版を各理事にメ

ール送信し、希望があれば配属変更に応じる旨を説明した。 

 

② 2022年度通常総会開催日程の件 

・2022 年 5 月第 4 週 静岡商工会議所 5 階ホールが一週間貸切り状態のた

め 2022年 5月 31日（火）で取り敢えず同会如何 5階ホールを仮予約済み 

・本案の可否及び代案を協議頂きたい（年間予定は 5/24（火）が原案となって 

おり、5/27（金）も含め他会場案も検討頂きたい）。 

議論の結果、5月 27日（金）を開催日とし、会場については今後調査して決定 

することになった。 



 

③ 2021年度修正予算の件（補助金減額確定を受けて予算難修正） 

・（当初）4,050,000円→（確定）2,335,897円＝（減額）1,714,103円 

本件は、静岡市産業政策課と改めて協議した結果、本年度予算として補助金

額はあくまで 4,050,000 円で計上し、前年度未執行額として繰り越した額を

274,770 円に修正し、総額は原案と同額になるように修正するよう要請があっ

た。修正予算書については、再度作成し次回理事会で承認いただくことにする。 

 

④  理事会後の会員交流会開催可否及び提案（７月および９月） 

 ・現状を見る限り、7月の開催は時期尚早なので、9月から隔月開催を目指す。 

 ・会員交流の企画についてはビジネス・マッチング部会の担当になるので、運営 

委員長からもその旨を部会に伝えて頂きたい。 

 

（３） 審議事項 

なし 

 

（４） 連絡事項 

次回理事会：2021年 7月 27日(火) 16:00～17:00 

静岡商工会議所 401号室 

 


